



*Lunes, 9 de noviembre de 2020*

## **NOTA DE PRENSA**

# **El Alcalde lamenta la decisión unilateral de Caixabank de cerrar la única sucursal bancaria de la parte alta del municipio**

El Alcalde, Emilio Navarro lamenta profundamente la decisión adoptada por la entidad Caixabank de cerrar, de manera unilateral, la sucursal de Santiago del Teide, única sucursal bancaria que daba servicio a los núcleos de la zona alta del municipio.

El regidor municipal muestra su rechazo ante tal decisión puesto que la misma supone un gran inconveniente para los vecinos y vecinas de la parte alta( Santiago del Teide, El Retamar, El Molledo, Las Manchas, Arguayo y Valle de Arriba) que tendrán que desplazarse hasta Tamaimo para hacer sus gestiones cotidianas.

En este sentido, el Alcalde señala que, hoy en día, con los tiempos que nos están tocando vivir debemos velar por evitar los desplazamientos lo máximo posible y con esta decisión lo que hacemos es saturar otras oficinas y exponer un poco más la seguridad sanitaria de todos nuestros vecinos.

Además, la mayoría de la población de estos núcleos es de edad avanzada y no tiene las nociones básicas suficientes para realizar gestiones por internet por lo que el quebradero de cabeza para ir a

otro lugar y hacer una gestión o cobrar la pensión va a resultar muy engorroso y, también hay que sumarle el hecho de que las conexiones de guaguas entre los diferentes núcleos no son las más idóneas.

El Alcalde indica que el Ayuntamiento no se va a quedar de brazos cruzados con este tema y ya está entablando conversaciones con otras entidades bancarias para que se puedan instalar en dicho lugar y facilitar la vida cotidiana de nuestros vecinos y vecinas.